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700 m?

Réf. 4867-BAU
398 000 €

Les Orres
Appartement a vendre (05200)
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L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations
financieres sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier
avec la référence 4867-BAU (Lien direct sur les photos)L'Office

Immobilier des Orres vous présente en exclusivité une opportunité rare :

une ruine a rénover entierement de 700 m2.Situation et contexte
:Idéalement située a seulement 20 minutes du Lac de Serre-Poncon et
a 2 minutes de la station des Orres. Le bien est également a 100
métres de l'arrét navette, facilitant l'accés aux commodités

locales.Description intérieure :Cette ruine en pierre ...

The property address, the virtual tour video and all financial information are available
online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4867-BAU (Direct
link on the photos)The Office Immobilier des Orres exclusively presents a rare
opportunity: a ruin to be completely renovated of 700 me.Location and
context:ldeally located just 20 minutes from Lac de Serre-Pongon and 2 minutes
from the Orres resort. The property is also 100 meters from the shuttle stop,
facilitating access to local amenities. Interior description: This stone ruin on 3 levels
offers vast development potential. ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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